



穴吹高校かわら版 第2版

学校長挨拶

全日制「単位制」普通科高校として20年目を迎えた穴吹高校は、「単位制」を就職・進学など幅広い進路実現の切り札としています。「単位制」では、入学後の早い時期から、将来の進路や職業について考え、自らの進路希望に合わせ、オリジナルの時間割で学力向上をめざします。具体的には、1年生の必修の学習をもとに、1週間30時間の授業のうち、2年生では18時間、3年生では26時間を自ら選択することになります。

クラス担任や教科担任は、生徒が無理なく早期に進路を決定できるように、伝統となった「単位制」のもと、丁寧にアドバイスしています。また、少人数による指導やチームティーチングを中心としたきめ細やかなサポートを行うことで、生徒の「未来を切り拓く力」を育み、希望する進路の実現に努めています。

今回のかかわら版では、今春の卒業生から、就職先・進学先で、元気に頑張っている様子や皆さんへのメッセージを届けてもらいました。卒業生が本校でどのように学習・生活し、実力を高めたのか知るとともに、仕事や勉強に取り組む様子にふれ、自らの未来を想像してください。

新時代「令和」の主人公である中学3年生の皆さんが、穴吹高校の伝統や特色を知り、本校で自らの未来を切り拓いていただけること、心より期待しています。

学校長 前田 茂

この春、穴吹高校を卒業した先輩方からメッセージをいただきました。皆さんそれぞれの進路で大いに活躍されています。皆さんも穴吹高校で夢を実現させてみませんか？

学生生活満喫中

徳島大学 総合科学部 社会総合科学科 野口 奈々夏

私が所属する学部では、1年次は一般教養を学び、2年次以降で専門的なことを学びます。私は現在、専門的な学習が円滑に進むように、本をたくさん読み、知識をつけることを目標に大学生活を送っています。

私は高校時代、特に勉強を頑張りました。授業はもちろん、補習や自主学習など、高校生活の多くを勉強に充てました。もちろん、穴吹高校には楽しいイベントもたくさんあります。そのおかげで、より一層勉強に励めたと思います。

穴吹高校は頑張る人をとことんサポートしてくれる学校です。叶えたい夢、目標がある人を最後の最後まで支えてくれます。行きたい大学、就職先がある人はもちろん、まだ決まっていない人も、穴吹高校に入学して充実した高校生活を送ってみてください。努力する人を穴吹高校は見捨てません。

松山大学 経営学部 経営学科 大和田 涼央

私は今、松山大学で一日も早く大学生活に慣れようとして頑張っています。高校時代、私は勉強を頑張りました。私は部活動もしていたため勉強時間は限られていたのですが、授業や補習の環境が充実していたのでとても効率的に学習に取り組むことができました。穴吹高校は生徒数が少ないこともあり、先生方が一人一人の生徒に親身に对应して下さいます。ぜひ皆さんも穴吹高校に入学して、自分の夢に向かって頑張ってください。

四国大学 生活科学部 管理栄養士養成課程 六車 日南

私の現在の目標は、4年生の3月にある管理栄養士国家試験に合格することです。4年間はきっと長いし、プレッシャーにこの目標に向けて努力し続けることは思っている以上に難しいことだと思います。しかし、国家試験に合格するために入学したので、困難に負けず必ず目標を達成したいです。

穴吹高校に入学し、管理栄養士になりたいという目標ができてその進路を確定することができたのは先生方のおかげです。分からないことは分かるまで教えてくれたり、大学に入学してから困らないための知識もたくさん叩き込んでくれたりしました。理系大嫌いの私が理系の学部で今やっけていけるのは、先生方の存在があってこそです。我が子のように愛情を持って接して下さる先生方に恵まれて、私は穴吹高校を選んで本当に良かったです。

私自身、穴吹高校で人として成長することができたし、大切な友達もできました。中学生の皆さんにもぜひ、穴吹高校で素敵な時間を過ごして欲しいです。

四国大学 看護学部 看護学科 武河 愛実

私は看護師国家試験合格を目指し、看護の勉強を日々友人と共に頑張っています。勉強だけではなく阿波踊りサークルに入っているのも、他学年の先輩方との交流も深めています。

私は高校時代、大学に合格するため毎日補習に出て、分からないことはすぐに先生に聞き解決するようにしていました。穴吹高校は、授業が進学や就職のコース別に分かれているので、自分の進路にあった授業が受けられます。私は看護師になるのが夢なので、進学のコースで勉強し、放課後も遅くまで先生方に教えていただきました。そのおかげで、大学の看護学部を受かることができました。

中学生の皆さん、穴吹高校では充実した学校生活を送ることができます。ぜひ穴吹高校に入学して、そのことを実感してみてください。

徳島県立総合看護学校 第一看護学科 武田 陽祥

現在の私の目標は、3年後の看護師国家試験に合格することです。私はまだ1年生ですが、高校生の時に1年生からの積み重ねが大切と学んだので、毎日予習復習を繰り返しています。そして、看護師国家試験の勉強と両立して、保健師免許取得のための編入試験の勉強を頑張りたいと考えています。

このように私が具体的な目標を持てるようになったのは、穴吹高校で勉強、特別活動、部活動を頑張ることができる環境を先生方が積極的に作ってくれていたからだだと思います。中学校までの人生において成功体験が乏しいと思っていた私が、ここまで頑張ることができ、第一志望に合格できたので、皆さんもぜひ穴吹高校で、先生方や仲間達と自分のしたいことを探したり、夢を実現するために努力したりと青春の日々を送ってください。

トヨタ神戸自動車大学校 高度自動車科 竹内 惣

私は今、立派なサービスエンジニアになることを目指し、仲間とともに実習車を使った実習や勉強に取り組んでいます。スクリーンなどを使ってわかりやすく教えてくれるので、毎日楽しく勉強しています。

穴吹高校では部活動と勉強を頑張りました。部活動があり勉強をするのが大変な時も、少しの時間でも勉強をするよう、毎日の勉強を習慣付けました。分からないところは先生方に教えてもらったり、友達と教え合ったりすることで成績が上がるようになりました。

部活動は厳しい練習が多く勉強との両立は大変でしたが、3年間続けたおかげで体力や自信がついたと思います。

穴吹高校の先生方は、生徒のことを真剣に考え熱く指導してくれる先生ばかりです。たくさんの仲間たちと一生の宝物となるような思い出を作ることができるはずです。穴吹高校で自分の夢に向かって頑張ってください。



社会人1年目です!

株式会社大塚製薬工場 松茂工場 長江 彪斗

私の現在の目標は、一日でも早く社会人としての常識を当たり前になるようにし、株式会社大塚製薬工場のことや仕事内容を覚えることです。そして、会社に貢献し、社会に貢献できるようになりたいと思いつつ、日々頑張っています。初めは分からないことばかりで慣れない環境だったので不安もありましたが、尋ねると優しく教えていただけるし、同僚と力を合わせて行っているのも、とても働きやすい職場です。

高校時代はとにかく部活動に全力を注ぎました。部活動は苦しいときの方が多いです。私は、好きな部活動が頑張れないなら、仕事は頑張れないと思っていました。だから、苦しくても楽しくても全力で行って来ました。その結果、仕事も楽しみを持ちながら頑張っています。

私は穴吹高校に入学して本当に良かったと思っています。先生方が家族のように大切に指導して下さいます。休日も返上して私たちに時間をくださいました。私は穴吹高校に帰りたいと仕方がありません。そんな穴吹高校に入学して三年間過ごしてみてください。何か得られるものがあるはずです。



株式会社ナプラ 徳島工場 白井 優希

私は今、株式会社ナプラに就職して毎日頑張っています。主にパーマ液などを製造している班に所属しています。

今の私の目標は、一日でも早く仕事に慣れることです。そのために、教えてもらったことをメモしたり、分からないことがあればすぐに聞いたりしています。最初は言われたことだけしていたけれど、少し慣れてきたら自分で探して動かなければいけないので頑張っています。忙しいときは残業もしています。

高校時代に頑張ったことは、遅刻欠席をしないこと、そして上位の成績をキープすることです。この2つを頑張っていたら何か良いことがあります。もし勉強が苦手だったり、遅刻してしまう人は、とにかく部活動を3年間頑張ってください。私は、履歴書に書けるものが少なかったけれど、3年間部活動に所属していたので書くことができました。資格を1年の頃から取っていくこともおすすめです。

私が穴吹高校を選んだのは家が近かったからという理由でしたが、穴吹高校に入学して本当に良かったと思います。いい友達に会えたし、いい先生にも出会えました。色々大変なこともあるけれど、それ以上に楽しいことがいっぱいあるので、ぜひ穴吹高校で学校生活を楽しんでください。

摂津市消防本部（大阪府摂津市） 板場 夢

私は大阪府摂津市という所で消防士をしています。しかし、すぐに消火活動や救助活動ができるわけではありません。4月から採用された府下の消防士全員が集まり、半年間消防学校で消防士として必要な知識を身に付けたり訓練をしたりしています。私も今、消防学校でたくさんのことを吸収している最中です。初めは慣れない所での生活で不安ばかりでしたが、今は生活にも慣れてとても充実しています。私はどんな現場に行っても臨機応変に対応でき、たくさんの人の命が助けられる立派な消防士になることを目標に日々勉強しています。

穴吹高校の先生方は、私たちの進路について親身になって考えてくれます。就職等の試験が近くなると、休みを削ってでも私たちに時間を費やしてくれます。本当にアットホームな学校で、心から穴吹高校に入学して良かったと思っています。ぜひ穴吹高校に入学して青春を謳歌してみてください。

